

Loción

El uso de lociones en la hiperhidrosis axilar es por lo general la primera opción de tratamiento. Son baratos y fáciles de conseguir.

Tener en cuenta que solo el 5% de los pacientes logran resultados satisfactorios.... a no desanimarse!

Los ingredientes activos de todos los productos para controlar la sudoración axilar (los antitranspirantes nacionales o importados, las lociones de farmacia y las recetas magistrales) son el aluminio y el cloro, actúan por irritación. Por esta razón no deben usarse en la cara.

Son de uso axilar exclusivo, y usados en forma diaria pueden oscurecer la piel de las axilas. Este oscurecimiento depende del tipo de piel y revierte al dejar de usar el producto.

Usados durante el día, pasan a la ropa con la primera crisis sudorativa. Esto daña la ropa y evita que la loción actúe.

Los mejores resultados se obtienen aplicando la loción a la noche justo después del baño, antes de ir a dormir. Así la loción actúa durante toda la noche, ya que característicamente no hay crisis sudorativas durante el sueño. En la mañana es importante bañarse o lavar las axilas para retirar el producto y que no arruine la ropa. Durante el día debe usarse un desodorante sin acción antitranspirante.

Al comenzar un tratamiento se lo utiliza durante 14 noches seguidas. Si dio resultado entonces se lo utiliza de la misma forma 2-3 noches por semana como mantenimiento. Si aparecen signos de irritación se debe suspender inmediatamente.

ATENDEMOS EN

RECOLETA:

lunes y miércoles por la tarde.

Para pedir turno mandá un WhatsApp:

+54 9 11 4528 2269

NORDELTA:

viernes por la mañana.

Para pedir turno mandá un WhatsApp:

+54 9 11 5313 9811

www.redhiperhidrosis.com.ar

[f /ClinicaRedHiperhidrosis](https://www.facebook.com/ClinicaRedHiperhidrosis)



RED HIPERHIDROSIS